



Saison 2015

CR 4/2015

Compte rendu de réunion du jeudi 10 septembre 2015

Présents :

Jean-Louis Jondeau – **Président**
Rémy Gerlier – **Trésorier**
Jean-Marc Acéro – **Vice-président**
Jean-Marie Sabathé – **Représentant UFOLEP**

Absent :

Michel Acéro- **responsable manifestation**

Absent excusé :

Théo Diamante – **Secrétaire**

ORDRE DU JOUR :

Etat des adhérents :

A ce jour, le club CDL Pertuis compte 35 membres dont :
28 adhérents FFCT
2 adhérents FFCT et UFOLEP
4 adhérents UFOLEP
2 adhérents extérieurs (1 UFOLEP et 1 FFC).
Soit – 8 adhérents par rapport à l’an passé.

Etat financier :

Le solde du compte s’élève à 1189,00€.

Aménagement nouveau local :

Celui-ci ne servira qu’aux pots de l’amitié en retour des sorties semaine ou dimanche, et aux réunions du bureau.

Des clés ont été remises aux membres du bureau et à certains adhérents (Pascal, Vincent)
On va installer une machine à café.

UFOLEP :

Il est décidé de mettre en suspens notre affiliation à cette fédération. En effet, aucun adhérent sauf Olivier ne participe aux courses proposées. De plus la mairie ne nous encourage plus à engager le club à réaliser la Ronde du Corso.

Pour la période : septembre 2015/août 2016 nous n'aurons donc plus d'adhérents UFOLEP au club.

Nous ne serons affiliés qu'à la FFCT, ce qui sous-entend que les adhérents UFOLEP au club resteront assurés uniquement par Allianz jusqu'à la fin de l'année 2015.

Il leur faudra renouveler une licence FFCT ou choisir un club UFOLEP début 2016.

Assureur ALLIANZ :

Nous reconduirons pour 2016 l'assurance pour permettre à tous les adhérents de rouler ensemble même s'ils appartiennent à différentes fédérations (venant donc d'autres clubs)

Sorties du dimanche :

Il est demandé à tous de signifier aux non adhérents au club qu'ils ne peuvent pas participer aux sorties.

Il en est de la responsabilité du bureau et principalement du Président.

Charge à eux de prendre une carte club (40,00€/an)

Il faut noter aussi que nous nous rassemblerons désormais devant le nouveau gymnase, au stade Avenue de Verdun, à proximité de notre siège.

Compte-rendu manifestation « Autour du Vélo » :

Celle-ci s'est déroulée le 4 juillet et n'a pas attiré la foule, peu de participants, et chaleur écrasante ont eu raison de la bonne volonté de chacun.

La saison prochaine, cette manifestation coïncidera avec La Fête du Vélo Européenne qui a lieu habituellement le premier week-end de Juin.

Circuits 2016 :

Rémy commence à préparer la saison 2016, si vous avez des idées de parcours, faites nous le savoir rapidement.

Stage 2016 :

Il se déroulera dans la Montagne Noire vers Mazamet du mercredi 8 après-midi au dimanche 12 juin 2016

Audax :

On a décidé de lui donner un nouveau nom en hommage à notre ami Claude.

Pour l'instant, nous sommes sur « L'Audax à Claudio » ou comme une cyclo « La Claudio »

Dites nous ce que vous en pensez on validera à l'AG le nom définitif.

Assemblée Générale 2015 :

Elle aura lieu à la salle des réunions, rue Maréchal Leclerc le vendredi 15 janvier 2016.